¡Sólo en Ciudad Juárez! Conoce 10 datos del campus del Tec local



Con 40 años de historia, el Tec de Monterrey campus Ciudad Juárez tiene varias singularidades que lo hacen diferente a los otros 24 campus que tiene la institución en México.

como menciona Antonio Cepeda, Project Manager del campus " este es el único campus fronterizo a tan solo 20 minutos del Paso, Tx", támbien menciono que Juan Gabriel visito el campus para el aniversario numero 20 "la directora actual del campus fue quien hace 20 años invito a Juan Grabriel a celebrar su aniversario"

En CONECTA te compartimos 10 datos que debes conocer del Tec campus Ciudad Juarez que te pueden interesar.

1 - Un campus Tec en la frontera

De los 25 campus que tiene el Tec de Monterrey, este es el único ubicado en una ciudad fronteriza, en el Paso Texas. Su posición geográfica en el país le permite ser un campus con una vocación binacional y dar experiencias internacionales a sus estudiantes de manera más fácil, así como colaborar con instituciones estadounidenses como lo es la Universidad de Texas en El Paso (UTEP).

2 - Origen del programa Multicultural

¡El programa multicultural es juarense! El <u>programa multicultural</u> para PrepaTec comenzó en campus Ciudad Juárez, fue el primero en implementarlo en el 2010, antes de que fuera llevado a los demás campus del país.

3- Convenio con Rotary International

La PrepaTec campus Juárez tiene un convenio con <u>Rotary International</u> para recibir en sus instalaciones a alumnos y alumnas de cualquier parte del mundo que hacen su intercambio cultural juvenil. Esto permite a los estudiantes convivir con otros jóvenes provenientes de todas partes del mundo, dando una experiencia global a ambas partes.

4-Una sala de música para todos

A pesar de no ser el único campus con una sala de música, si es el único que permite su uso en clases extracurriculares LiFE y para cualquier estudiante que solicite un permiso para usarla. Contiene instrumentos musicales y una consola de audio, además de estar equipada con paneles de aislamiento acústico en todas sus paredes.

5- El Borrego Dorado

Todos los campus del Tec cuentan con una escultura de un borrego en algún lugar de sus instalaciones, cada uno hecho de manera diferente. Pero, ¿Sabías que campus Juárez tiene el único borrego dorado? Es una parte especial del campus y hay más de una leyenda atribuida a él.



/> width="2976" loading="lazy"> 6- Juan Gabriel estuvo aquí

El cantante y compositor **Juan Gabriel** es parte de la historia del campus. En 2003 el Tec Ciudad Juárez realizó un homenaje al artista con la producción de un espectáculo a cargo de la Dirección de Arte y Cultura y donde participaron los alumnos del campus.

El llamado divo de Juárez asistió como invitado especial y hasta interpretó algunas de sus piezas, recordó Yael Ortega, directora de Arte y Cultura del campus.

7- Gastronomía en Cocina Industrial

Múltiples campus del país ofrecen clases de cocina y repostería, por lo que cuentan con cocinas, pero el campus Juárez es el único que cuenta con una cocina de nivel industrial. Está equipada con refrigeradores, hornos, estufas y otros materiales de calibre industrial.



/> width="2976" loading="lazy">

8-Pioneros de la Ingeniería

Ingeniería Mecatrónica es una de las carreras más solicitadas actualmente y fue campus Juárez el primero en traerla al Tec, mencionó Irving Meza, director de Ingeniería. Fue gracias a la gran capacidad industrial de la ciudad que se tomó la decisión de involucrar a la institución tras ver su impacto en la industria.

9-Una escultura en honor al conocimiento

En el centro del campus se encuentra "El Umbral del Conocimiento", una escultura diseñada por el artista mexicano Enrique Carbajal, mejor conocido como Sebastian, quien también creó "La X" de Ciudad Juárez y "El caballito" ubicado en Reforma, Ciudad de México.



/> width="2976" loading="lazy"> 10- Vocación por la ingeniería y los negocios

El campus tiene, además de una vocación binacional, un perfil industrial y de negocios y por ello ofrece 4 carreras completas que son, Ingeniería Industrial y de Sistemas, Ingeniería Mecatrónica, Licenciatura en Negocios Internacionales y Licenciatura en Estrategia y Transformación de Negocios.

TAMBIÉN QUERRAS LEER: